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OASIS21 
Société Coopérative d’Intérêt Collectif 

Société Anonyme à conseil d’administration à capital variable 
Siège social : 2 rue de la clôture, 75019 PARIS 

 

 

Procès-verbal de la 

 Réunion du Conseil d’Administration du 12 avril 2022 
 

 
Le 12 avril 2022 à 14 heure 30, les membres du Conseil d’Administration de la société coopérative d’intérêt collectif, société 

anonyme à capital variable, dénommée «Oasis21», à savoir : 

- Monsieur Mathieu Labonne, président du Conseil d’Administration 

- Monsieur Cédric Mazière, directeur général d’Oasis21 
- Madame Anne Tavernier, représentante de la 27ème Région, invitée 

- Monsieur Baptiste Bernier, représentant de la société Volumes  

- Madame Françoise Manjarrès, représentante de la SC Hôtelière Gabriel  

- Madame Sarah Goldberg, représentante de l’association Foodlab  

- Monsieur Mathieu Castaings, représentant de la société Finacoop  

 
Se sont réunis par visioconférence sur l’ordre du jour suivant : 

1. Point d'infos générales 

2. Echanges sur la feuille de route 

3. Comité stratégique 

 

Les participants désignent à l’unanimité Mathieu Labonne comme président de séance et Cédric Mazière comme secrétaire de 

séance.  

 

Après débat entre les membres les décisions suivantes sont ensuite mises au vote : 

1. Point d’informations générales 

 

Cédric Mazière donne tout d’abord des nouvelles des comités de lieux qui sont organisés depuis quelques mois. 

Mathieu Labonne présente l’avancement du projet de serveurs libres. 

Cédric Mazière donne ensuite des informations sur le partenariat avec Utopia56 concernant l’accueil de personnes la nuit dans 

les locaux, sur la mise en place de l’offre de domiciliation qui a été acceptée par l’administration et sur la fin du chantier de Fab 

City Hub. 

 

Cédric informe aussi qu’il a été élu au titre d’Oasis21 président d’un collège de la CRESS Ile-de-France. 

 

 

 

2. Arrêté des comptes 2021 

 

Cédric Mazière, directeur général, présente les comptes 2021 réalisés avec le cabinet ESS Expertise. 

 

Après échanges, les membres du Conseil d’Administration arrêtent les comptes 2021 en prévision de l’Assemblée générale du 9 

juin. 

Cette décision est approuvée à l’unanimité. 

 

 

 

3. Comité stratégique 

 
Mathieu Labonne commence par rappeler la proposition transmise par email aux membres du CA sur la base d’une réflexion me-

née par Baptiste Bernier et Mathieu Labonne. 

 

La proposition se base sur plusieurs constats : 
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- le besoin à la fois d'une instance qui gère la gestion administrative et financière de la SCIC, pense le moyen et long terme, et 

d'une instance de coopération entre les membres de l'écosystème pour définir une stratégie pertinente. Ces 2 besoins correspon-

dent à 2 types de compétences différentes et pas forcément aux mêmes envies et aux mêmes profils de personnes. 

- Les statuts limitent pour l'instant le nombre de membres du CA à 9. S'il est possible de modifier les statuts pour avoir plus de 

personnes au CA, un conseil avec trop de monde perd en capacité de débat et en opérationnalité et cela risque de renforcer encore 

une dimension "chambre d'enregistrement" alors que le CA actuel commence avec le temps à mieux s'emparer des sujets. Pour 

avoir une représentativité forte de tous les types d'acteurs et de tous les lieux, cela demande en tout cas un élargissement consé-

quent du CA. 

- Le sentiment que l'engagement au CA (1 fois par mois actuellement) est un engagement conséquent et sur la durée pour cer-

taines personnes qui aimeraient pourtant contribuer et être informés et qu'il serait préférable de penser leur rôle sans mandat d'ad-

ministrateur qui demande d'informer le greffe. De plus, ce statut d'administrateur peut rebuter certains acteurs institutionnels. 

 

Les propositions qui sont amenées sont donc de : 

- Conserver un CA restreint, avec la priorité d'une prise en main de la gestion de la SCIC, qui se réunit environ 8 fois par an 

- Créer une autre instance, appelée "comité stratégique", qui permet la rencontre et le débat d'un plus grand nombre d'acteurs de 

l'écosystème et apporte ainsi des feedbacks et idées aux dirigeants de la SCIC. 

 

Pour le comité stratégique, la proposition ne prévoit pas de limite officielle en termes de nombre de participants.  Il comprendrait 

tous les membres du CA ainsi que d'autres acteurs importants (Woma, Fab City Hub, A+ c'est mieux, Mairie du 19ème arrondisse-

ment) à qui le CA propose d'y participer. L'objectif du comité est quadruple : 

    - donner des informations sur les avancées des projets, sur la base de la feuille de route (partager l'état des avancements des 

actions) 

    - permettre aux acteurs de faire des feedbacks sur ces projets et de donner des idées 

    - traiter de temps à autre des sujets de fonds apportés par Cédric, Mathilde ou Mathieu et qui nécessitent une consultation. 

    - stimuler la coopération au sein de l'écosystème 

 

Il est précisé que ce comité stratégique ne serait pas un organe de décision mais a principalement pour but de nourrir les rôles du 

DG et de la directrice opérationnelle Mathilde Bellini. Il facilite une bonne circulation dans l'écosystème et la rencontre des ac-

teurs clés de l'écosystème du projet. Les réunions auraient lieu tous les 2-3 mois environ, soit 4 ou 5 comités par an. 

 

Après échanges, les membres du Conseil d’Administration décident de la création de ce comité stratégique qui sera officiellement 

lancé au moment de l’Assemblée générale en juin 2022. 

Cette décision est approuvée à l’unanimité. 

 

Les membres du Conseil d’Administration donnent ensuite leurs idées sur les membres potentiels de ce comité. 

 

 

Aucune autre question n’étant à l’ordre du jour, la séance a été levée à 16h00. 

 

 

Le président de séance Le secrétaire de séance 

M. Mathieu LABONNE M. Cédric Mazière 

  


